Reglas para el uso de y 
Se escriben con y las conjunciones de los verbos terminados en uir (por ejemplo: contribuyo-contribuir-; distribuyen- distribuir-; construyen- construir-). Las palabras que contengan yec (proyectar, inyectar, deyectar, abyecto, inyección, deyección). Las palabras que inician con yer (yerno, yerbal, yerbatero, yerba, yermar, yerro). Las palabras que empiecen con yu, excepto lluvia y sus derivados (yuca, yugo, yugular, yunta). (Muñoz, 2012, pág. 121)
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